

FASE 8. Escudero. El regalo del amor. Reto 8. Influencers del amor



Se buscan “Influencers del

Beatriz Olivares López,
estudiante de 17 años y apasionada de la escritura

■ Para realizar un problema de matemáticas necesitamos seguir un patrón determinado. De igual forma, cuando somos pequeños seguimos las instrucciones de nuestros padres. Nos escogen la ropa, nos llevan a ver el equipo de fútbol al que ellos pertenecen, eligen nuestro colegio, nos juntamos con quienes nos aconsejan... Sin embargo, llega un momento en el que comenzamos a tomar nuestras propias decisiones, lo que se vuelve más complicado. ¿Arriesgarnos a fallar? Nos aterra. Es por ello que tomamos de referencia a personas que tienen lo que nosotros queremos alcanzar, para no tener que decidir por nosotros mismos. Además, a ellos aparentemente les va muy bien, ¿por qué a nosotros no?

Actualmente, con las redes sociales y aplicaciones, vemos personas casi idílicas con vidas perfectas que a todos nos gustaría tener y se convierten en “influencers”. Estas son personas que tienen gran influencia en las redes sociales, por lo que parecemos a ellas sería un sueño. A pesar de la diversidad de productos, como ropa o comida, a los que tenemos acceso hoy día, **una gran mayoría opta por elegir lo mismo que los “influencers”**. Surgen pensamientos como “si me gusta su pelo y usa esta marca, yo también quiero usarlo, a ver si me brilla igual”. El problema es que muchos de esos efectos son causados por el maquillaje o la cámara, por lo que la imagen que proyectan no es real. **¿Queremos que nuestro modelo sea alguien que realmente no existe?**

Vivimos en una sociedad en la que queremos todo ya y lo más sencillo posible, en la que el esfuerzo es algo de lo que hay que prescindir a toda costa. Es decir, queremos hallar el Cielo en la tierra, aspiramos a una vida cómoda y sin complicaciones, buscándola en todos los aspectos, en nuestros hábitos: en el vestir y en el actuar. Esto manifiesta nuestra necesidad de lograr todo en este instante sin preocuparnos por las consecuencias. ¿Cuántas veces hemos hecho comentarios hirientes al enfadarnos con personas que queremos siendo conscientes de lo que les dolería o hemos estado de fiesta el finde antes de los exámenes sabiendo que después nos agobiaríamos por no haber empezado antes? Muchas veces, el vivir el momento nos hace chocarnos de frente con la realidad posteriormente. Y, precisamente, esa manera pasional de vivir nos hace únicos, para bien o para mal. El problema es que muchas veces no tenemos la madurez suficiente para actuar con lógica buscando lograr el equilibrio entre sensatez racional y sentimiento pasional.

No obstante, sí es cierto que hay una minoría que decide romper con esta homogeneidad que nos convierte a todos en iguales. Son ellos los que se rebelan ante esta realidad y buscan ser diferentes a través de aspectos visibles. Pretenden reflejar su necesidad de

sich+

Redes



no ser uno más a través de su ropa, cuerpo o pelo. Estas personas, dispuestas a marcar la diferencia, tienen un gran valor, pues la sociedad los suele ver con ojos que juzgan y etiquetan.

Sin embargo, este valor se convierte en tesoro cuando ese cambio no solo va ligado al físico. Muchas personas cambian su apariencia para enmascarar lo que no han conseguido cambiar de su personalidad, llamar la atención, sentirse más libres o simplemente porque les gusta. No obstante, es increíble cuando, los que realmente realizan un cambio en su vida, reflejan al mundo su yo renovado. Ciertamente, no son mejores, pero son especiales porque han logrado ser únicos, ser ellos mismos.

Es extraordinario mostrar nuestra arrolladora forma de ser y reflejar un gran sentido de querer cambiar el mundo empezando por un cambio individual como decía Gandhi. Sin embargo, cabe mencionar que **necesitamos a alguien que actúe de modelo y nos guíe para lograr una renovación profunda de nuestro ser**. Obviamente nuestros familiares y amigos pueden aconsejarnos y estar ahí, pero **el modelo perfecto para el mundo es Cristo**. Él no nos enseñará qué ponernos, ni nos hará tener una vida perfecta. Sin embargo, **nos dará un mensaje de amor tan grande que nos ayudará a cambiar nuestra vida y el mundo**.

El Señor no nos hará seguir a todos un mismo patrón sino que creará uno individual para cada uno, pues quiere que seamos felices y desarrollemos nuestros dones al máximo antes de llegar junto a Él. Siendo “el camino, la verdad y la vida” (Juan 14,6), no nos va a juzgar sino que confiará en nosotros, nos dará libertad, sabiduría, apoyo y amor. Más aún, hará que el fallar se convierta en una gracia mientras volvamos a seguir las andaduras de nuestro Dios siendo nosotros mismos. **¡Hagamos de Cristo una moda!** Pero, ¡de las que permanezcan para siempre y marquen la diferencia!

1. “El modelo perfecto para el mundo es Cristo”. Lee el texto, reflexiona y explica con tus palabras (Mínimo 10 líneas)